

南中学校便り



令和4年4月28日(木)発行 第1号

- ・礼を正し
- ・場を清め
- ・時を守る

式辞

校長 長崎 伸一

さわやかな風に包まれた今日のよき日に、保護者の皆様の御臨席を賜り、鹿児島市立南中学校第六十四回入学式を挙行できますことに、心から感謝を申し上げます。

百三十九人の新入生の皆さん、入学、おめでとう。

新入生の皆さん、会場をじっくり見渡してみましよう。前方舞台上、日の丸の右側には、鳥のはばたきを感じさせる校章が見えます。昭和三十四年に鴨池中学校から分離独立して開校したことから「鴨」の形をかたどり同時に中学校の「中」の字を表しています。また、中ほどにあたる部分は、ローマ字のエムであり、新設校としてスタートする中学校の無限の発展を象徴しています。

左側をごらんください。これからお世話になる先生方がここにこして並んでいます。後ろを振り返ってごらんください。今日の晴れ姿を一番心待ちにしておられた保護者の方々が優しい瞳で皆さんを見つめています。多くの方々に見守られて今の自分があることをしっかりとかみしめながら、中学校生活をスタートしてほしいと思います。

今一度、前方右上をごらんください。校訓「明朗 友愛 規律」の文字があります。皆さんには、まずこの校訓を目標にしてほしいのです。「明朗」とは、うそやごまかしくなく明るいこと、「友愛」とは兄弟・友人間の愛情のことで、友情などの感情を指します。そして「規律」とは人の行為の基準として定めたものという意味で、おきてとか秩序に通じるものがあります。「明るく、なごやかで、けじめのある学園」を目指して学校生活を送ってほしいのです。新しい自分を発見し、自分の可能性を大きく広げてほしいのです。多くの行事や活動を通して、こうして出会った新しい仲間と力を合わせ、様々な活動を成し遂げることで、新たな感動に出会い、更に心豊かに成長してくれることを願っています。

本校は、入学します新入生を含めて四百十二人の生徒、三十五人の職員で、令和四年度をスタートします。どうぞ、今後とも、私どもの教育実践に限りない御指導と御支援を賜りますようお願い申し上げます、式辞といたします。

元気いっぱいの新入生を迎えて

4月6日(水)、元気いっぱいの139名の新入生を迎えて令和4年度がスタートしました。今年も例年とは違う形での実施となりました。着慣れない制服に身を包み、緊張した表情が新鮮な新入生。南中学校の伝統でもある「静思」の時間に使う太鼓の音に驚いた様子でした。花いっぱいのそして凛としてあたたかい入学式となりました。



新任の先生方

令和4年度の人事異動で12名の先生方をお迎えしました。新任の先生方からあいさつをいただきましたのでご紹介いたします。

【 教頭 柳田陽一 】

森の中の県立青少年研修センターから、赴任いたしました。街の中の学校ですが、鳥の鳴き声や季節を日々感じています。これからの学校生活を楽しみにしています。

【 1-2担任 新改真悟：社会 】

初めまして。今回の異動で、香港日本人学校香港校中学部から赴任しました新改真悟です。三年ぶりに日本での生活になります。香港での経験をもとにして、グローバルな視点で皆さんと一緒に学習していきたいと思っています。

【 1-3担任 徳永大晟：保体 】

3月に鹿児島大学教育学部保健体育科を卒業し、南中学校に赴任しております、徳永大晟と申します。保健体育を担当しており、専門のスポーツはサッカーです。部活動は、陸上部の顧問をしています。まだまだ、わからないことだらけで迷惑等おかけになるとおもいますが、よろしくお願い致します。

【 1-4担任 徳永由香：国語 】

新規採用で参りました徳永由香です。1年4組の担任と女子バレーボール部の顧問をしています。きれいな花が咲き誇り、桜舞う季節も、これから迎える彩り豊かな季節も、1年生と共に静思をしながら、南中で成長していく日々を送ってみたいです。

【 1年副担任 原田貴史：数学 】

本年度、薩摩川内市立川内中央中学校より赴任いたしました。1年生の数学を担当いたします。南中学校の取組で1番に心を惹かれたのは、伝統の「静思」でした。静かに心を落ち着かせる、とても良い伝統だと感じました。南中学校には他にも多くの魅力があると思っていますので、それをこれからいっぱい探してみたいと思います。

【 1年副担任 片岡千里：数学 】

皇徳寺中学校からまいりました片岡です。南中の子どもたちは笑顔が多い印象を受けました。「バスケット部の～です。ご指導よろしくお願いします!」とわざわざ挨拶に来てくれました。また、一日の朝、清掃、帰りの会を決める太鼓。ステキだと思います。こんな学校で働けることを光栄に思います。

【 2-3担任 池田圭一：社会 】

郡山中から転入した池田圭一と言います。2年生と3年4組の社会科、2年3組の担任、女子ソフトテニス部を担当します。保護者や地域の皆さんと一緒に、生徒が充実した学校生活を送ることができるようにします。よろしくお願い致します。

【 2-4担任 野口素子：英語 】

中種子中学校から参りました野口素子です。中学校で初めて学ぶ英語を楽しんで欲しいと思い、中学校の英語の先生になりました。時代は変わり小学校でも英語教育が始まりました。初めて英語を学ぶ時のキラキラした目が懐かしい今日この頃です。心も体も一番成長するこの時期に自分の好きなことに精一杯取り組めるよう応援していきたいと思っています。

【 3-4担任 塚原祥子：国語 】

鹿児島市立清水中学校より赴任しました塚原祥子と申します。よろしくお願い致します。国語の教科担任として、そして三年四組の担任として、南中学校の生徒の皆さんとともに、楽しく頑張れる教室、安心して過ごせる学校生活をつくっていききたいと思います。

【 3年副担 加藤新二：保体 】

鹿児島市立吉野中学校から転任してまいりました。教科は保健体育です。碧い海と青い空が大好きな56歳です。教員生活の締めくくりを南中で頑張りたいと思っています。よろしくお願い致します。

【 養護教諭 井嶋美智子 】

この度の異動で、谷山中学校から参りました養護教諭の井嶋美智子です。1か月が経ち、南中の生徒たちは、子どもらしくのびのびとしているなあと感じています。保健室は、1階の静かな場所にあります。子どもたちが安心して学校に来られるようにサポートしていきたいと思っています。

【 学校用務嘱託員 春田卓郎 】

今年の4月から南中、宇宿小、南小で勤務することになりました。3校併用なので、週1回程度の南中の勤務となります。学校の環境整備が主な仕事となります。安全でより良い環境で過ごしてもらえるように全力で取り組みます。

◆お願い◆ 新型コロナウイルス感染症が拡大の傾向にあります。基本的な感染症対策の徹底をお願いします。大型連休中、罹患した場合は、安心安全メールの備考欄でお知らせください。また、生徒の生命や安全に関わる重大事態など、緊急を要する場合には、教頭 にご一報ください。併せて安心安全メールの登録及び更新をお願いします。

※ 5月行事は、紙面の関係で割愛させていただきます。先日配布した年間行事予定をご覧ください。

